



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 382

COMISIÓN DE SEGURIDAD REALIZA EN ROSARITO EL QUINTO FORO DE PARLAMENTO ABIERTO

- **Se han sido recibidas un total de 95 iniciativas en los cinco municipios donde se han llevado a cabo los foros**
- **Alcaldesa Rocío Adame presenta iniciativa en materia de prevención del bullying escolar**

Rosarito, B.C., martes 21 de enero de 2025.- En el marco de los esfuerzos por fortalecer la seguridad en el Estado, la Comisión de Seguridad Ciudadana y Protección Civil del Congreso realizó el quinto foro de Parlamento Abierto en el municipio de Playas de Rosarito, sumándose a los encuentros previos en Tijuana, Mexicali, Ensenada y Tecate, con el objetivo de generar un espacio de diálogo entre ciudadanía y autoridades para construir estrategias legislativas efectivas.

El diputado Jorge Ramos Hernández, en su carácter de presidente del órgano legislativo informó que se formalizaron 15 iniciativas, relacionadas con abordar de raíz la problemática de seguridad. "Con esto ya suman 95 iniciativas en toda Baja California, creo que vamos a estar arriba de 100 cuando completemos los foros en los municipios de San Felipe y San Quintín", expresó.

La presidenta municipal de Playas de Rosarito, Rocío Adame celebró el trabajo realizado por la Comisión de Seguridad en todos los municipios, permitiendo trabajar juntos en temas prioritarios como la seguridad. Además, aprovechó el espacio para presentar una iniciativa de reforma a la Ley de Seguridad Escolar, enfocada en prevenir y erradicar el bullying en los centros educativos, reforzando su compromiso con el bienestar de la ciudadanía.

Durante este quinto foro, se recibieron propuestas por parte de asociaciones civiles, grupos religiosos, barras de abogados, representantes del medio cultural, activistas de la diversidad sexual, agentes de las corporaciones policiacas y ciudadanos en general, quienes expusieron sus propuestas en la materia de seguridad.

Jorge Ramos reconoció especialmente a la alcaldesa por su compromiso con la ciudad y la policía, destacando las inversiones realizadas y su disposición para escuchar a los participantes en el evento. Señaló que, a diferencia de administraciones pasadas, donde los eventos eran solo actos protocolarios, en esta ocasión se dedicó tiempo y logística para garantizar el éxito del encuentro, agradeciendo su apoyo y dedicación.

Asimismo, extendió su agradecimiento a las fuerzas armadas por su valentía y sacrificio en la lucha contra el crimen. Reconoció su esfuerzo constante, incluso en horarios nocturnos, y resaltó la importancia de honrar a quienes, aunque no fueron diseñados para esta tarea, enfrentan los desafíos de la seguridad con determinación.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE
BAJA CALIFORNIA
XXV LEGISLATURA

Unidad de Comunicación Social

"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

En este encuentro también participaron las y los diputados Fidel Mogollón, Ramón Vázquez, Araceli Geraldo y Daylín García, así como autoridades militares, civiles, y miembros del cabildo del X Ayuntamiento de Playas de Rosarito.

Los próximos foros se llevarán a cabo en San Quintín el 28 de enero y en San Felipe el 4 de febrero, completando así el recorrido por los siete municipios de Baja California.